

Die Organisationsabteilung, die eng mit der Instrukteurabteilung für die einzelnen Bezirke bzw. Kreise bzw. Ortsgruppen zusammenarbeiten muß, soll die Entwicklung der Parteiorganisation beobachten, die gleichmäßige Auswertung der Erfahrungen in allen Teilen des Parteikörpers sichern und eine gleichmäßige Entwicklung in allen Gliederungen der Partei im gesamten Land gewährleisten.

Entsprechend der Aufgabenstellung der Partei wird auch der gesamte Parteaufbau bis nach oben, ausgehend von den Grundeinheiten der Betriebs- und Wohngruppen bis zu den Landes- und Provinzialleitungen, dem administrativen Aufbau der Gemeinde-, Kreis-, Provinzial- und Landesverwaltungen angeglichen. Wo die Zentren der Verwaltungen und der Regierungen sind, da wird auch in der Regel die entsprechende Parteileitung sein. Diesem Aufbau auf der Grundlage der Kreise und Länder trägt auch das neue Statut Rechnung, so daß jetzt mit Recht behauptet werden kann, daß die Sozialistische Einheitspartei mit einem solchen Aufbau im Begriffe ist, sich mit ihrer neuen Organisation das Instrument zu schaffen, um die großen vor ihr stehenden Aufgaben der Führung in Staat und Wirtschaft zu erfüllen.

### *Zur Kaderpolitik der Partei*

Eine weitere große Aufgabe, welche die ständige und wichtigste innere Aufgabe der Partei ist, besteht darin, die Menschen zu betreuen, die in vielfältigsten Funktionen und Positionen innerhalb und außerhalb der Partei für die Durchführung ihrer Politik verantwortliche Arbeit leisten sollen. Genosse Stalin hat uns eindringlich gelehrt, daß der Mensch das Wichtigste ist und daß im Leben des Volkes und des Staates die Kader alles entscheiden. Unsere Partei in der Sowjetzone, die besonders hervorragenden Anteil am neuen Aufbau der Selbstverwaltung, der Betriebe, der Wirtschaft, des Lebens auf allen Gebieten genommen hat,